

Fecha	Sección	Página
05.01.2010	Primera-Nacional	5

PRD ADVIERTE DEL IMPACTO INFLACIONARIO POR AUMENTO EN ENERGÉTICOS

Reprueban alza de precios

Defiende Ortega incrementos en los <mark>servicios</mark> públicos del DF; el senador Torres alerta sobre "el coletazo de la crisis" para la clase media POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA Y AURORA ZEPEDA ROJAS

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

El incremento en los impuestos y precios de productos y servicios básicos provocó un intercambio de acusaciones y culpas entre partidos políticos.

En el PRD los señalamientos provinieron del dirigente nacional de ese partido, Jesús Ortega, y del senador Tomás Torres.

Este último responsabilizó a PRI y PAN de la cascada de aumentos, pues autorizaron al gobierno federal esos ajustes en el paquete de ingresos 2010, aun cuando lesionan gravemente a las clases populares.

Torres recordó que su partido intentó corregir el paquete económico, pero la mayoría priista y panista en el Congreso lo impidió.

Dijo que el incremento de precios era previsibles: "PAN y PRI autorizaron al Ejecutivo federal a incrementar tarifas en agua y Metro. energéticos, de tal suerte que esta medida será eminentemente inflacionaria, por lo que el coletazo de la crisis todavía no llega con la mayor profundidad para los mexicanos".

El senador perredista explicó que esta fase de la crisis será difícil para el país porque "vamos a iniciar 2010 con incrementos de IVA, a pago de derechos, en el precio del diesel, la gasolina, el gas, tarifas de energía eléctricay otros servicios que el Estado mexicano proporciona".

Esto, agregó, retrasará la recuperación y, sobre todo, "seguirán pegándole a las clases populares, a los que menos tienen para pagar y hora también a las clases medias, de manera que no hay una expectativa halagüeña, positiva para la población en 2010", afirmó el perredista.

Hacienda, ineficiente

A su vez, el presidente del PRD, Jesús Ortega, defendió el alza de precios en los servicios que otorga el gobierno del Distrito Federal, pero criticó los nuevos gravámenes, el aumento en impuestos federales y en el precio de combustibles y electricidad.

Dijo que "una cosa es el amento generalizado de impuestos, como sucedió con la propuesta de Calderón en Ley de Ingresos y otra que suban los precios de algunos servicios".

Ortega puso como ejemplo el incremento en los servicios de

Sobre el primero dijo: "Me parece que se tomo la decisión para evitar el abuso en el desperdicio y una medida es que pague más quien más consume"

Respecto del incremento en el Metro argumentó: "Está muy subsidiado; los gobiernos anteriores debieron aumentar el precio del transporte porque hay un desfase enorme entre lo que cuesta dar el servicio y lo que pagan los usuarios".

Por eso, insistió que no se trata de "una política de aumentos generalizados de precios y de nuevos impuestos, sino de resolver necesidades inmediatas en la ciudad."

En cambio, sí criticó la decisión del gobierno federal de incrementar el costo de los com $bustible syla \, electric id ad.\, ``Tie$ ne que ver con la obsesión de tapar el hoyo financiero de 400 mil millones de pesos -como calculaban-. Pero hoy dicen que con la Ley de Ingresos no lograron tapar ese hueco, que ahora es de 200 mil millones de pesos".

Ortega cirticó por ello la "ineficiencia de la Secretaría de Hacienda" y la falta de previsión en el impacto del aumento a los combustibles.

Un alza en gasolina, combustible, electricidad y diesel se convierte de inmediato en inflacionaria y vamos a tener tasas inflacionarias muy altas a principios de año", sentenció.



Página 1 de 2 \$ 22800.00 Tam: 373 cm2 AHERNANDEZ



Fecha Sección Página 05.01.2010 Primera-Nacional 5

Cuesta arriba México despertó con alzas en impuestos y precios de combustibles que empujarán los costos de varios productos básicos.

millones de pesos espera recaudar el gobierno

es el nivel máximo esperado para la inflación

POR CIENTO

aumentaron las gasolinas Magna y Premium

es el incremento aprobado para la tortilla